



## Atienden a 11 personas por crisis nerviosa en la Cámara de Diputados tras sismo



Crisis nerviosas que derivaron en atenciones médicas y el cese de actividades para más de 2 mil 500 trabajadores y legisladores, fue el saldo que dejó el sismo de 7.4 grados en la escala de Richter de este lunes a las 13:05 horas.

A unos minutos de haberse efectuado el Simulacro Nacional 2022 a las 12:19 horas, cuando nuevamente se activó la alerta sísmica y de inmediato todo el personal, legisladores y visitantes de San Lázaro evacuaron los inmuebles para dirigirse a las zonas de seguridad.

De acuerdo al informe preliminar, se reportaron más de 11 atenciones médicas, ninguna de gravedad, todas en su mayoría fueron por crisis nerviosas. Los elementos de Protección Civil de la Cámara de Diputados informaron que como medida de seguridad todos los trabajadores y legisladores tenían que desalojar los inmuebles para realizar una inspección.

Minutos antes, el coordinador de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco, el recinto de San Lázaro se encuentra aún con trabajos de remodelación tras el sismo de 2017 que provocó diversos hundimientos.

Más de 200 brigadistas, médicos y personal de la Cámara de Diputados intervinieron en las labores de auxilio de este lunes.

<https://www.razon.com.mx/mexico/cese-actividades-camara-diputados-sismo-7-4-grados-hoy-498883>